



彼岸花が終わり萩の花が咲いています。長期予報によれば、10月は比較的暑い日が続き気候も安定しますが、早くも下旬には冬の訪れを感じる寒さがやってきそうです。10月は、運動会の季節、子どもは大きな行事を経験することで、体も心も逞しさがまし飛躍します。冬になる前のこの季節、戸外で体を十分動かして遊びたいものです。おいでおいでルームの10月は、参加型のイベントが続きます。皆さまの参加を心からお待ち申し上げます。

人との関わりそれは社会性の育ち・ルームは異年齢で過ごすため多くの学びの場になっています
代表・伊東二美江

*1歳では「取る⇔取られる」*2歳では、「いい⇔だめ」の時期を迎え*3歳では「好き⇔嫌い」の個性が表れ、*4歳になると「勝つ⇔負ける」の意識が強まり*5歳前後「善い⇔悪い」何より「我慢」することをこの時期に*6・7歳「おもしろい⇔つまらない」つまらないと言いながら、親よりも他の子どもと遊ぶと楽しく、おもしろいと思うようになります。

幼児期に体験を積み重ねることが大切で、大人になってからの「生きる力のバネ」になります。

*8・9歳：「仲間の掟を守る」・子ども集団ができ、仲間との約束や決まりを守り、仲間のことを親に話さなくなるのも一つ特徴です。

*10・11歳：「役割を果たす」・子どもだけでチームを組んで競ったり、協同作業ができるようになる。子どものなかに、目的意識や役割意識が明確になります。

*12・13歳：「意味・意義を問う」・意味や意義など、抽象的なものを理解できるようになり、友だちが少ないと、自分流の偏った価値基準を持つことがあり注意が必要です。

子どもは、家庭中心から学校中心の生活になり小学3・4年生は、中間反抗期に突入、「言い返す・口答え」をする時期です。そんな時は軽く受け流すくらいの余裕を持ちたいものです。この時期親がしてしまいがちなのが、「〇〇すれば△△してあげる」(買ってあげる)という交換条件を約束してしまうことがよく見られます。誰でも「やれ」と命令されればイヤになりますから、むしろお願いしてみることを勧めたいと思います。

<10・11月のお誕生児紹介(幼稚園生まで)・・・みんなでお祝いしましょう>

*10月14日 5さい 若尾知洋くん *11月27日 2さい 青木龍之介くん

*10月31日 2さい 上海道莉奈さん *11月30日 2さい 鈴木摩周くん

<10・11月の予定>

- *10月の寄り添いカウンセリングは15日の火曜日のみです。お気軽にお話し下さい。
- *20日(日)日曜日の企画です。この話何時間くの！今ですよ！年齢に関係なく、これからの話です。子どもの預かりはありませんが、お父さんの参加もお待ちしています。
- *24・25日木・金曜日通常オープンの中で青空リサイクルバザーを行います。子どもはルームで遊び、ママはお買い物、実りの秋長野の原口農園から、毎年好評の天日干しお米と高原野菜の販売も予定しています。お友達を誘ってお出かけください。
- *29日(火)ハロウィンパーティに参加しませんか。毎年なぜか天気に恵まれます。愉快的なパーティ姿で、地域に出かけお菓子をいただきますよう。
- *心理職の澤井晴乃先生は11月に来ます。子育て相談受け付け中です。
- *11・12日代表の伊東が不在ですが、子どもたちが待ち焦がれている元公立保育園長の安藤眞貴子先生が来てくれています。たくさん遊んでくださいね。

<お願い>衣替えお済ですか。リサイクルバザーにお持ちいただけるとありがたいです。ご協力のほどよろしくお願い致します。